



Actuación del grupo Mojinos Escozios, que estará en Ermua, en un concierto anterior. :: EL CORREO

Una veintena de conciertos ambientarán los Santiagos

Los Mojinos Escozios, Gatibu y Micky, que sustituye al concierto 'Elvis a vuelo', son este año las actuaciones más destacadas de las fiestas de Ermua

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Prácticamente una veintena de actuaciones musicales se desarrollarán durante once días del programa de las fiestas patronales de Ermua. Diecinueve conciertos gratuitos, con 24 grupos, tanto locales como de proyección internacional, que actuarán en la villa del 16 al 27 de julio.

Entre las ofertas de los Santiagos 2011 hay estilos musicales para todos los gustos. Entre Cardenal Orbe, San Pelayo, Zubiaurre y Valdespina se repartirán las actuaciones de los grupos de rock, folk, blues, percusión africana, funky, black metal, música electrónica, orquestas de verbenas y romerías, txarangas, bandas, dixie-jazz y pop, entre otros estilos.

Cabe destacar, que pese a que se trabaja con el mismo presupuesto que en las fiestas patronales precedentes, el número de actuaciones aumenta debido al esfuerzo que realizan tanto colectivos locales como el Departamento municipal de Cultura.

De hecho, en esta ocasión, como el concierto del sábado precedente a las fiestas coincide con un día antes de la presentación de txarangas, el Ayuntamiento ha decidido programar otro concierto

destinado a gente más joven el sábado anterior. Como consecuencia, el día 23 se contará con el concierto de Los mojinos Escozios, que actuarán en la plaza San Pelayo a partir de las 23.30 horas y el día 16 el grupo Gatibu será el que toque en la plaza Cardenal Orbe, a partir de las 23.30 horas.

Otra de las actuaciones destacables programadas por el Departamento de Cultura es la del artista eurovisivo Micky, que sustituirá al espectáculo 'Elvis a vuelo' que se había programado con anterioridad. Micky acudirá a Ermua con su eterno 'Enseñame a cantar', entre otros temas. Este 'popero' de los años 70 actuará a partir de las 00.30 horas, del 27 de julio, en Cardenal Orbe.

Los conciertos se prolongarán durante toda la segunda quincena de julio, gracias a la colaboración de colectivos locales. Por ejemplo,

PROGRAMA VARIADO

► **Actuaciones.** Los Santiagos ofrecen este año 19 conciertos durante las fiestas.

► **Grupos.** Estarán presentes en Ermua un total de 24 grupos musicales.

► **Estilos.** Se podrá escuchar música de más de una decena de estilos.

► **Fechas.** Entre el 16 y el 27 de julio en diferentes escenarios a lo largo del casco urbano de Ermua.

el día 17 actuarán en la plaza el grupo Fasoden, de Mali, y el Sierra de Alor, de Extremadura. Belceblues ofrecerá su concierto en día 19 a partir de las 22.30 horas, en el parque Marqués de Valdespina.

Jornadas centrales

La percusión africana vendrá el día 20 a Ermua, de la mano de Africa Baj Yai, que actuará a las 22.30 horas en Valdespina. El funky de Ácido C se podrá escuchar también en Valdespina, el día 21, a partir de las 22.30 horas.

Durante los días centrales de las fiestas habrá varias ofertas musicales. El día 24 la orquesta Esmeralda volverá a la plaza, a partir de las 23 horas y la misma noche, el concierto alternativo de Valdespina correrá a cargo de los grupos Aiumeen basoa (folk y black metal), Legen beltza y una fiesta DJ. Estos conciertos comenzarán a las 22 horas.

El día 25 tendrá diferente musicalidad dependiendo del horario. Al mediodía (12.30 horas) la Banda valenciana del Centre de Música y Dansa de Nazaret actuará en la plaza. A las 19 horas le tocará el turno a la Banda de Gaitas Fouraleda. A las 22 horas en Valdespina tocarán Iñigo kriptónita y DJs locales y a las 23 horas en la plaza estará la orquesta Fabulosa.

La banda de la Escuela de Música Alboka actuará el día 26 a las 13 horas y a las 19 horas saldrá en pasacalles Irulitxa. El rock de Egara y varios DJs sonarán en Valdespina (22 horas) y Vulcano ofrecerá la verbena a las 23 horas. El último día, 27 de julio, se contará con Majeera's band (12.30 horas) y Lotxo Taldeas (18 horas).

Arranca la iniciativa 'Ermua Konzept', que planteará y dará soluciones a los retos actuales del municipio

El nuevo concepto de participación creativa está abierto a cualquier persona con ideas e inquietudes por mejorar la localidad

:: A. LASUEN

ERMUA. El Departamento de Desarrollo Local del Ayuntamiento de Ermua potencia un nuevo concepto de participación creativa con su programa 'Ermua Konzept'. Se trata de un proyecto que pretende dar valor a las ideas de cualquier persona que tenga un interés social en el desarrollo de su entorno. Con este proyecto se llama a la población ermuaarra inquieta y que tiene un deseo de mejorar el pueblo, ideas para hacerlo o quiere hacer algo por los demás, para que participe.

Es una iniciativa piloto que se crea en el marco de trabajo del proyecto InnTEGRA. Desde hace dos años este proyecto europeo viene trabajando por generar un entorno social y económico creativo, dinámico e innovador. En la actualidad se pretende poner en marcha 'Ermua Konzept', una unidad creativa para apoyar el desarrollo de la comunidad ermuaarra.

El objetivo es crear un espacio único donde, en esta primera experiencia, al menos seis personas puedan hacer frente de forma conjunta y creativa a seis retos que se les lancen desde el Departamento, desde la propia ciudadanía en general, o que planteen ellas mismas. Tam-

bién se podrá contribuir en el apoyo a nuevas personas emprendedoras.

Para poder responder a estos retos, estas seis personas recibirán formación especializada en creatividad y motivación que utilizarán una vez al mes para resolver un reto social o económico que se plantee en el entorno. Además, si algún emprendedor lo demanda, contribuirán a mejorar su propuesta de negocio mediante ideas que le aporten valor añadido.

Las personas que lo deseen podrán inscribirse en la web municipal, llamar al teléfono 943179151 del Departamento de Desarrollo Local o enviando un correo electrónico a 'jlorenzo@udalermua.net'.

Ciudad creativa

Esta inscripción servirá tanto para plantear los retos que deberán solucionar estas personas, como para formar parte de ese equipo al que se formará en creatividad y liderazgo. 'Ermua Konzept' nace con vocación de permanencia, para plantear soluciones sociales y económicas válidas para el desarrollo local. Será un foro dirigido por el Departamento municipal responsable.

La intención es que esta nueva experiencia se instale en un futuro en el nuevo vivero de empresas tecnológicas que se construye actualmente junto a Izarra. De este modo, el Ayuntamiento de Ermua pretende también crear una marca que reconozca a la villa como ciudad creativa.

EN BREVE



Actuación de 'La noche abierta' en la travesía Pataconia. :: A.L.

Balance positivo de 'La noche abierta' de Ermua

ORGANIZADA POR LA ACHE

:: La ACHE entregó alrededor de 200 macetas con flores de temporada a las personas que acudieron a todas las actuaciones que se desarrollaron en 'La noche abierta' de Ermua, que se celebró el 18 de junio. Desde la Asociación se explica que «se han superado todas las expectativas en este primera edi-

ción». La ACHE quiere resaltar que este éxito es consecuencia de tres aspectos. «Por un lado, la apuesta diferente de los comercios, también la colaboración entre la Asociación y el Ayuntamiento de Ermua y, por supuesto, la respuesta de los ciudadanos». Cabe destacar que la respuesta no fue buena únicamente en el aspecto cultural, sino que «muchos de los comercios están muy contentos y sorprendidos», afirman desde la organización.